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～お仕事編 2 ～

Q.仕事の魅力・やりがいを教えて下さい。

A.当社の業務が多岐に亘り、お客様からの要望

に対して答えて、実績として喜んで頂いた瞬間です。

それによって、当社の経験値が上がり、個人的にも

向上かつ人脈の形成につながります。

Q.愛読書もしくは、知識のインプットの方法を教えて

ください

A.人と接することで、その人の考え方・各企業の取り組み・

組織の組み立て方・会社繁栄の理由等、いろんな話の中でいろんな

情報があり、それぞれインプットしています。

Q.今、会社で変わるべきところがあるとすればなんでしょうか？

A.人材育成のノウハウ蓄積。働き方改革により新入社員採用。

Q.一番記憶に残っている会社での実績や、現在の経営に影響を与

えた経験を教えてください

A.私自身が赴任した際にあるお客様に挨拶に伺った際に、初めて頂

いた言葉が「極東さんラストチャンスですよ」と言われました。これまで

の色々な要因がそうさせていたのがわかり、一つ一つ対応することによ

り、一つ一つ信頼を積み重ねて、今日では多岐に亘る業務を頂き、活

性化につながっています。

Q.一番辛かった（大変だった）ことは何ですか？それをどのように乗

り越えたのですか？

A.今でも辛いこと、大変なことはありますが、その物事に対して逃げて

いても何の解決にもならないのでスピード感を持って、対応していくこと

を心掛けています。

Q.今後、仕事で挑戦したいことや目標をお聞かせください。

A.現在携わってる仕事・業務が誰でも回していけるように

仕組み作り（組織作り）をしていく。

昨今の働き方改革の一部でもあります。

＊ビル総合管理
＊リフォーム
＊産業廃棄物中間処理(総合)
＊土木解体
＊不動産業
＊古紙回収集
＊引越 etc
社歴：47年 従業員：500名

株式会社 極東エンタープライズ

専務執行役員 羽口 晋作

～プライベート編～

Q.オフの過ごし方(プライベート)はどんなことをされていま

すか。

A.ドライブ、映画鑑賞、音楽鑑賞（コンサート）等。SMAP、

小田和正、松田聖子、谷村新司、高橋真理子、コブクロ等。

Q.趣味など、社外での活動で注力していることはあります

か？

A.趣味はこれから見つけていくところです。

Q.プライベートでやってみたいことや、今後の展望はあり

ますか？

A.絵を描くこと

Q.好きなものは何ですか？

A.特に好き嫌いはなく、何でも食べる方です。

いわゆる味音痴かな？

Q.生活の中で常に心がけていることを教えてください

A.仕事でも、家庭生活でもストレスを溜めないように心掛け

ています。

～お仕事編 1 ～

Q.入社されたきっかけ、理由を教えてください。

A.42歳で就活を行ない、数社面接を受ける中で当社含め3社より内定通知

を頂きました（内2社は上場会社）。地元神戸でビル管理及び産廃処理会社

として、発展性を感じて入社しました。

Q.普段の業務はどんなことをされていますか？

A.主には、現場スタッフの皆さんからの要望・悩み・相談等の聞き取り、

お客様との調整役。

Q.入社される前は何をしていましたか？また、役に立った経験は？

A.建築関係の仕事（主に営業及び管理）に従事。

昨今、お客様より工事案件の相談を多く頂き、ご提案の際に役立っています。

Q.新入社員時代にもっとも苦労したことを教えてください。

A.現場スタッフの皆さんとのコミュニケーション。

今では、一つ一つが良い経験になり、皆様には助けて頂いており、

感謝致します。

Q.今のご自身を作り上げた原動力はなんですか？

A.良いことも悪いことも嘘をつかないこと（誰に対しても）。一つの嘘が信用を

無くします。

仕事で手抜きをせず、実施することにより結果が良くても悪くても得るものは

必ずある。

当社の社員をインタビュー形式

でご紹介していきます。



期限

H31.4.25 六甲バター株式会社様 神戸工場竣工パーティー

六甲バター株式会社様 神戸工場外観

六甲バター株式会社様 神戸工場竣工パーティー

左）代表取締役社長

黒木大輔

右）六甲バター株式会社様

マスコットキャラクター

Ｑちゃん

弊社と懇意にして頂いている、

六甲バター様の新工場が竣工となり、

4月25日（木）パーティーが開催されました。

新設神戸工場見学会並びに竣工記念パーティーに

お招き頂き、塚本会長、三宅社長にご挨拶させて

頂きました。

濃い緑が目に留まりや

すいね！社名と極東

マークが目印ですよ★

弊社は様々な車両を所有し、日々ルートを回ってお客様の

廃棄物を回収しておりますが、その中でも緑色のパッカー車は

よく目に留まるのではないでしょうか？

西は姫路、東は堺まで幅広くお客様の元まで走っております。

意識して街を歩いていたら、見かけることも多いかも…。

皆様もぜひ探してみてください☆彡

明石

加古川

堺

神戸 大阪

回 収 地 域

安 全 講 習 会 実 施

6月某日、本社事業本部及び西神事業本部にて

安全講習会が行われました。

講習会風景と共にご紹介します。

担当者より一言：

「交通安全講習会で学び、

考えたことを今後の運転に活かし、

事故をしない、事故をもらわない、

安全運転をしていくよう

に心がけていきます。」

担当者より一言：

「毎月ドライバー教育を実施してますが、毎日の

朝礼時にタイムリーな事故事例を伝えていくこと

が一番重要と考えております。

ドライバーには、友人、ご家族へ安全運転の

重要性を伝えて頂くようにもお願いしてます。」


